



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

la visite historique du Guide suprême de la Révolution islamique dans la province du Kurdistan a défini, à la lumière de la pérennité de l'unité - 20 /May/ 2009

Terre sublime de la foi, du courage et de la vigilance, le terreau toujours vert de la culture, de l'art et de la littérature, le beau pays de la sincérité, de la noblesse d'âme et de la fidélité, le Kurdistan a vécu, durant ces derniers temps, de jours inoubliables en étant l'hôte de l'Honorable Guide suprême de la Révolution islamique. L'unité fructueuse des chiites et des sunnites a fait cristalliser cette vérité authentique que toutes les ethnies iraniennes font partie du corps d'une immense nation qui, grâce à leur foi, leur unité et leur vigilance, sont le garant d'un avenir brillant pour ce cher et glorieux pays. Le bureau du Guide suprême de la Révolution islamique estime « la foi, l'unité et la vigilance » du vaillant et fidèle peuple du Kurdistan le signe annonciateur de la clémence incommensurable du Seigneur envers ce pays et cette nation, et il exprime ses remerciements les plus sincères à toutes les couches de la société, à la population affable et hospitalière, dans le sens littéral du terme, de Sanandadj et d'autres villes de la province du Kurdistan, aux oulémas et aux religieux sages chiites et sunnites, aux familles endurentes et résistantes des martyrs et des mutilés de guerre, à l'élite et aux érudits perspicaces et sages, aux universitaires et aux étudiants dynamiques, aux vaillantes tribus nomades et vigilantes, aux forces puissantes et dévouées de la région dont le Corps des Gardiens, l'armée, les courageux peshmergas kurdes musulmans, les forces de l'ordre et de sécurité », le représentant du *Vali faqoh* dans la région du Kurdistan, le gouverneur et les responsables locaux. Grâce à la clémence divine, la visite historique du Guide suprême de la Révolution islamique dans la province du Kurdistan a défini, à la lumière de la pérennité de l'unité, de la conscience, de la fidélité, de la vigilance de tout un chacun que ce soit sunnite et chiite, à grâce à l'épanouissement des talents du peuple notamment des jeunes croyants intelligents et dynamique de la province, un horizon prometteur pour l'avenir de cette région, d'autant plus que le travail assidu des responsables nationaux et le suivi sérieux de la part des responsables locaux baliseront le terrain à la réalisation et à la mise en application de toutes les décisions prises par le gouvernement tout au long de ces deux visites provinciales et aussi la visite récente du Guide suprême de la Révolution islamique pour donner de l'élan au processus du règlement des problèmes et du développement de la province du Kurdistan.

On s'attend à ce que les stratégies importantes et de principes que le Guide suprême de la Révolution islamique a exprimé lors de cette visite, concernant les questions fondamentales du pays, le peuple kurde, l'unité chiite et sunnite, sur le fond de l'écart des gestes divisionnistes, soient prises en considération par tous les responsables du pays dans les trois pouvoirs et les appareils culturels et de tous ceux qui aiment l'Ordre islamique.